

Kontinuität im Regierungsrat

Der Aargau wird seit vielen Jahren bürgerlich regiert. Damit fahren wir gut. Natürlich gibt es, wie in jedem Staat, grosse Herausforderungen, viel Verbesserungspotential und einige politische Baustellen. Vieles ist hier allerdings deutlich besser als in den meisten Nachbarkantonen.

Um dies zu erhalten und weitere Verbesserungen zu erreichen, ist Kontinuität gefragt, keine grünen oder linken Experimente, die anderswo bereits krachend gescheitert sind, und es ist wichtig, dass unser Kanton auch weiterhin bürgerlich regiert wird.

Ich wähle darum mit Jean-Pierre Gallati den bewährten, ruhigen Schaffer wieder, der unser Gesundheitswesen stabilisiert hat, und Martina Bircher, die als Exekutivpolitikerin in ihrer Gemeinde Aarburg eine eindruckliche Wende erreicht und in Bern als Nationalrätin prägende Akzente gesetzt hat. Damit man im Aargau auch in Zukunft gut leben und wirtschaften kann.

Dr. Dimitrios Papadopoulos, Präsident SVP Rheinfelden und Grossratskandidat